
متابعات اخبارية

ڈ ال�ضالع/ مثنى الح�ضوري:
أقرت لجنة التنسيق التي ينفذها 
مشروع موارد المجتمع بمحافظة 
الضالع للجمعيات بمديرية الضالع 
المحافظ  برئاسة  اجتماعها  في 
البرنامج  ط��ال��ب  ق��اس��م  ع��ل��ي 
السنوي والموازنة والخطة العامة 
ويبلغ  السكانية  التجمعات  لتلك 
إجمالي المخصص لستة تجمعات 
قروية يستهدفها مشروع موارد 
ألف   390 ال��ع��ام  ل��ه��ذا  المجتمع 
دولار ستخصص لتنفيذ أنشطة 
واستصلاح  المياه  م��ج��الات  ف��ي 
الأراض�����ي ال���زراع���ي���ة وال��ب��ن��اء 
المؤسسي للجمعيات ومحو الأمية 
وتعليم الكبار والقضايا الاجتماعية 

والتدريب والتأهيل.
المحافظ  أش��ار  الاجتماع  وفي 
طالب إلى دور المشروع وإسهامه 
في تغطية احتياجات المجتمعات 
المحلية والجمعيات من المشاريع 
الحيوية والضرورية لهذه المناطق 

المستهدفة .. مؤكداً ضرورة توسيع 
أنشطة المشروع بما يكفل استفادة 
العاملة  الجمعيات  من  عدد  أكبر 

بالمحافظة.
واعتبر المحافظ طالب الأنشطة 
والبرامج التي نفذها المشروع منذ 
بداية عمله بالمحافظة عام 2006م 
مكسباً لأبناء المناطق والجمعيات 

المستفيدة من خدمات المشروع.
وقد استعرض مدير المشروع 
لجنة  ورئ��ي��س  الدقيل  ع��ب��دالله 
التنسيق أحمد ناشر علي بعض 
الخدمات والأنشطة التي ينفذها 
المشروع منذ بداية عمله مشيرين 
إلى أن المشروع سيعمل على تنفيذ 
مشاريع وأنشطة تغطي احتياجات 

المحافظة.
إيفاد  منسقة  الاجتماع  حضر 
باليمن هيلين ومدير عام تنمية 
الخلاقي  أروى  بالضالع  ال��م��رأة 
وم��س��ت��ش��ار ال��م��ش��روع إي��م��ان 

حمودي.

ڈ عدن/ نبيل عليوة:
من  ك���ادراً  خمسون  أنهى 
قيادات القطاع الصحي في تسع 
حلقة  أمس  بعدن  محافظات 
العمل الخاصة بعرض مكونات 
الخطة الخمسية الرابعة للتنمية 
الصحية والتخفيف من الفقر 
للأعوام 2011م � 2015م التي 
العامة  الصحة  وزارة  نظمتها 

والسكان على مدى يومين.
ال��م��ش��ارك��ون رك����زوا في 
ن��ق��اش��ات��ه��م ع��ل��ى ع���دد من 
الأولويات الصحية المطروحة 
في الخطة والهادفة إلى تحسين 
الأداء والكفاءة والكادر ومواقع 
ت��ص��ري��ح ال��خ��دم��ة م��ن خلال 
نقاشات إعداد الخطة والدليل 
ال��ع��ام لها وجملة الإج���راءات 
القانونية والإدارية ذات الصلة 

بالخطة.
 كما وقف المشاركون أمام 
للفصول  والتدقيق  المراجعة 
وانجاز  الخطة  من  المكتملة 
بالكلفة  المتعلق  ال��ف��ص��ل 
الخاصة بالبرنامج الاستثماري 
ال��ص��ح��ي وت��ن��م��ي��ة ال��ق��وى 
البشرية والمناشط والفعاليات 

الصحية.

المشاركون  واس��ت��ع��رض 
إع��داد  لمراحل  عمل  أوراق 
ال��راب��ع��ة  الخمسية  ال��خ��ط��ة 
2015م   �  2011 ل���لأع���وام 
والإستراتيجية  وتقييمها 
الوضع  وتقييم  فيها  الجديدة 
الوبائي والمرضي على مستوى 
محافظات الجمهورية، بالإضافة 
الصحي  ال��وض��ع  تحليل  إل��ى 
تقديم  ومستويات  ال��راه��ن 

الخدمة في القطاع الصحي.
وفي خاتمة الحلقة أكد وكيل 
وزارة الصحة العامة والسكان 
لقطاع التخطيط ضرورة العمل 
ترجمة  ف��ي  وج��دي��ة  بمثابرة 
العمل  حلقة  إليه  توصلت  ما 
هذه عملياً بما يؤدي إلى خلق 
الملموس  التطور  م��ن  حالة 
الصحي  العمل  قطاعات  في 
أن  إل��ى  مشيراً  المختلفة.. 
انجاز مصفوفة العمل الخاصة 
يأتي  الرابعة  بالإستراتيجية 
المستقبلية  للطموحات  ملبياً 
الصحة  وزارة  تتبناها  التي 
الحد  باتجاه  والسكان  العامة 
من المراضة والوفيات وتعزيز 
الصحية  ال��رع��اي��ة  خ��دم��ات 

الأولية.

ڈ ماأرب/ محمد الجدا�ضي:
بحث محافظ محافظة مأرب ناجي بن علي الزايدي أوجه وجوانب الدعم 
المقدمة للمحافظة في مجالات الصحة – التعليم المهني وتمكين الشباب 
وحماية البيئة وتعليم البنات وتمويل المشاريع الصغيرة والأصغر ودعم 
قطاعات الزراعة والمياه والصرف الصحي التي يقدمها مشروع تحسين 

معيشة المجتمع الممول من الوكالة الأمريكية للتنمية الدولية. 
جاء ذلك في اللقاء الذي ضم المحافظ مع مدير العمليات بالمشروع 
عبدالسلام الكحلاني ومراد عبدالله بركات مسؤول التدريب والحكم 
الرشيد للمجالس المحلية ومنظمات المجتمع المدني بمشروع تحسين 
معيشة المجتمع ومدير عام الصحة والسكان الدكتور عبدربه علي مفتاح 
ومدير عام التخطيط والتعاون الدولي حزام عبدربه مجيديع حيث ثمن 
الزايدي الجهود المبذولة من قبل المشروع لدعم جوانب التنمية والمشاريع 
الخدمية في مأرب مؤكداً دعم قيادة المحافظة والمجلس المحلي لأنشطة 
وبرامج المشروع وتسهيل مهامه وتوجهاته الرامية إلى دعم مختلف 
القطاعات بالمحافظة ووجه كافة الجهات المعنية بالتعاون وتذليل أي 

صعوبات لإنجاز خطط وبرامج الدعم المقدمة من قبل المشروع .
الكحلاني  عبدالسلام  المشروع  عمليات  مدير  أوض��ح  جانبه  من 
أن المكونات الأساسية لهذا المشروع تتمثل في زيادة فرص العمل 
والحصول على خدمات جيدة بالإضافة إلى تشجيع مشاركة المجتمعات 
وذل��ك من خلال  المحلي  الحكم  ق��درات  وتعزيز  والتمكين  المحلية 
الإستراتيجية الأساسية للتنفيذ في إطار المشاريع السريعة للاحتياجات 
العاجلة وصياغة أنظمة طويلة الأمد تضمن الحصول على معالجات 

ذات استدامة.
وأشار الكحلاني إلى أن معظم المنح الصغيرة تتراوح ما بين 100 
ألف إلى 500 ألف دولار وستنفذ بشكل أساسي على مستوى المديرية 
والمجتمع المحلي وتسعى هذه المنح إلى صياغة حلول طويلة الأجل 

ومستدامة.
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ڈ عدن/ محمد عبد الله اأبو را�س:
ت�ضوير/ علي الدرب:

تفقد الأخوان أحمد الضلاعي وكيل محافظة عدن لتنمية 
الموارد والاستثمار والدكتور نجيب منصور العوج المدير 
التنفيذي لشركة مصافي عدن أمس مشروع ترميم مبنى 
فرع الاتحاد العام لنقابات عمال الجمهورية بمحافظة عدن 
البالغة كلفته 24 مليون ريال والممول من شركة مصافي 

عدن.
وكان في استقبال وكيل المحافظة ومدير المصافي لدى 
وصولهما الأخ عثمان كاكو نائب رئيس الاتحاد العام لنقابات 
عمال الجمهورية رئيس فرع عدن ومحمد عبد الله المسيبلي 
رئيس نقابة العمال بشركة مصافي عدن وعدد من الإخوة 

المسؤولين والنقابيين بفرع الاتحاد.

وقد اطلع الأخوان وكيل المحافظة والمدير التنفيذي 
للمصافي على سير العمل بالمشروع الذي استمر ثلاثة 
وأروقته  الاحتفالات  بقاعة  المبنى  ترميم  وشمل  أشهر 
المختلفة حيث طاف الأخ��وان الضلاعي والعوج بالمبنى 
واستمعا إلى شرح مفصل عن مكونات مشروع الترميم من 

الجهة المشرفة.
وعبر الأخ عثمان كاكو نائب رئيس الاتحاد العام لنقابات 
عمال الجمهورية في تصريح أدلى به لصحيفة )14أكتوبر( 
عن تقديره للجهود التي تبذلها قيادة شركة مصافي عدن 

في الإسهام بإعادة ترميم مبنى الاتحاد.
وقال كاكو إن الاتحاد العام شريك أساسي في عملية 

التنمية الاقتصادية والبشرية.
وأضاف قائلًا: إن حضور الدكتور نجيب لتفقد المشروع 

الذي سوف يستكمل في تاريخ 3 مارس القادم يسعدنا 
كثيراً.

واستطرد قائلًا: إننا نبادله التقدير والاحترام لهذا الإسهام 
الفعال، بالإضافة إلى الجهود التي بذلت في المرحلة الأولى 
من المشروع من  قبل  السلطة المحلية بناءً على توجيهات 
الجمهورية  الرئيس علي عبد الله صالح رئيس  فخامة 
وبالتالي قامت قيادة شركة مصافي عدن بإسهامها في 
ترميم هذا الصرح العمالي وإعادة الحياة إلى فرع الاتحاد لكي 

يواصل مسيرة النشاطات المتعددة في مجالات مختلفة.
القيادات  نعد كل  فإننا  المناسبة  بهذه  قائلًا:  واختتم 
النقابية وكل العمال بأن الاتحاد لن يتخلى عن الدفاع عن 
حقوقهم وتحقيق الأهداف التي قام من أجلها تحقيق العيش 

الكريم والآمن للعمال.

الضلاعي والعوج يتفقدان مشروع ترميم مبنى فرع اتحاد العمال بعدن

ڈ الحوطة/ عادل محمد قائد:
ناقش اللقاء التشاوري الذي رأسه الأخ محسن النقيب 
محافظ محافظة لحج أمس وضم رئيس محكمة الاستئناف 
القاضي عياش الصغير والقاضي فضل عبدالله علي مقبل 
رئيس نيابة الاستئناف والعقيد محمد حسين نائب مدير أمن 
المحافظة ومدراء عموم ورؤساء المجالس المحلية ومدراء 
بالمديريات  النيابة  ووك��لاء  والقضاة  بالمديريات  الأمن 
والضبط القضائي عدداً من القضايا المتعلقة بدور القضاء 
بالإضافة إلى تقييم مستوى العلاقة بين أجهزة القضاء 
والأمن والسلطة المحلية التنفيذية بالمديريات لما من شأنه 

الإسراع في حل كافة القضايا المنظورة أمام المحاكم.
وفي اللقاء الذي حضره الأخ علي حيدرة ماطر أمين عام 
المجلس المحلي أوضح المحافظ أن هذا اللقاء التشاوري 
يهدف إلى تعزيز التنسيق بين السلطة المحلية والقضاء 
والنيابة والأمن وأن يكون عمل هذه الأجهزة بمثابة حلقة 
تكاملية لحل مجمل القضايا وأن تحتل قضايا المواطنين 

الأولوية.
من جانبه أكد الأخ القاضي عياش الصغير رئيس محكمة 
الاستئناف أهمية اللقاءات التنسيقية كونها تأتي تنفيذاً 
للتعميم الوارد من مجلس القضاء الأعلى وعلينا الالتزام 
به كقيادة عمل مؤسسي في المحافظة، لافتاً إلى أن كثيراً 
من الهموم توجد في المديريات والقضاة همهم لا يخفى 

على أحد.
الموجودة  الإشكالات  مع  العدل  وزي��ر  تجاوب  وشكر 
في المحافظة، داعياً إلى أن يطرح المجتمعون همومهم 

بشفافية.
بعد ذلك فتح باب النقاش حيث تحدث العديد من الحضور 
عما يعانون من صعوبات وخرج اللقاء بجملة من التدابير 
الهادفة تعزيز دور القضاء والأمن في المحافظة وتعزيز 
استقرارها وتوفير الحماية اللازمة للقضاة ووضع آلية عمل 
للتنسيق بين الأجهزة التنفيذية والأمنية لما من شأنه تنفيذ 

الأحكام الصادرة من قبل المحاكم.

لقاء تشاوري بلحج لتعزيز دور القضاء والأمن 

ڈ عدن/ وداد �ضبيلي:
ت�ضوير/ محمد عو�س:

بحث الأخ أحمد الضلاعي وكيل 
محافظة عدن للاستثمار والتنمية مع 
اليمن  ممثل مؤسسة )صلتك( في 
الدكتور محمد الميثمي والسيدة جواجا 
روال مدير برامج المهارات والتدريب 
في المؤسسة والسيد ديفيد اكوكس 
مدير البرامج في مؤسسة بيروسون 
الجهود  تعزيز  إمكانية  البريطانية 
لدعم الشباب في المحافظة وتنمية 
مهاراتهم في العديد من المجالات 
وإيجاد  العمل  سوق  يحتاجها  التي 
فرص عمل لهم من خلال توظيفهم 
في شركات القطاع الخاص إضافة 
إلى التنسيق مع المؤسسات المالية 
لهم  الميسرة  ال��ق��روض  لتقديم 
والتي من خلالها يستطيعون إقامة 
مشروعاتهم الصغيرة والاعتماد على 

أنفسهم.
الوكيل  الأخ  أش��اد  اللقاء  وف��ي 
بما تقوم به مؤسسة )صلتك( من 
فرص  وتوفير  بالشباب  الاهتمام 
عمل لهم من خلال برنامجها الذي 
سيساهم في القضاء على ظاهرة 
البطالة في أوساطهم، مؤكداً دعم 
المؤسسة  لبرامج  المحافظة  قيادة 
التي ستخدم بدرجة رئيسية شريحة 

الشباب.
محمد  الدكتور  ق��دم  جانبه  من 
)صلتك(  مؤسسة  ممثل  الميثمي 
البرنامج  ع��ن  الوكيل  ل��لأخ  فكرة 
الذي تسعى المؤسسة إلى تنفيذه 
في محافظة ع��دن خ��لال الأسابيع 
القادمة الذي يأتي في إطار تدريب 
العمالة اليمنية لرفدها إلى السوق 
المحلية والسوق الإقليمية وتحديداً 
دول مجلس التعاون الخليجي، مشيراً 

بالتنسيق مع  المؤسسة  إلى جهود 
البريطانية  )ب��ي��رس��ون(  مؤسسة 
ويأتي في إط��ار تدشين العمل به 
الأحد الماضي برعاية فخامة رئيس 
الجمهورية ورئيس مجلس الوزراء 
للأولوية الثانية وهي الخاصة بتدريب 
العمالة اليمنية لأسواق العمل المحلية 

والخليجية.
وأض����اف ممثل ال��م��ؤس��س��ة أن 
اليمني  الشباب  يستهدف  البرنامج 
مراكز  عبر  تدريب  برنامج  ضمن 
الموجودة في عدن بحيث  التدريب 
يعتبر باكورة انطلاق لبرنامج تأهيل 
المحلية  للأسواق  اليمنية  العمالة 
وال��خ��ارج��ي��ة، م��ؤك��داً أن البرنامج 
يستهدف شرائح مختلفة من الشباب 
ممن تتراوح أعمارهم بين 18 – 30 

عاماً.
وأش��ار الدكتور الميثمي إلى أن 
البرنامج الذي يعمل على خلق فرص 
برنامج  ضمن  يأتي  للشباب  عمل 
تأمين فرص عمل للشباب في الوطن 
العربي الذي دشنته المؤسسة في 
عام 2008م ويضم البرنامج ثلاثة 
الوصول  محاور رئيسية وهي حق 
إلى أسواق العمل وإلى أسواق المال 
إلى  بالإضافة  المالية  والمؤسسات 
تغيير الحالة الفكرية لموضوع العمل 
بالإضافة إلى خلق سياسات مناصرة 
آلية  لتأمين  للشباب  وخاصة  عامة 
الشباب  يستطيع  بحيث  متكاملة 

الوصول إلى سوق العمل.
وأكد الميثمي أن المؤسسة بصدد 
إنشاء شراكة مع بعض المؤسسات 
المالية الأخرى في المستقبل مثل 
بنك التضامن وبنك التسليف الزراعي 
ف��ي إط��ار إي��ج��اد تمويل لمشاريع 

الشباب.

الضلاعي يبحث مع ممثل مؤسسة )صلتك( سبل 
دعم تأهيل الشباب للسوق المحلية والخليجية

إقرار موازنة البرنامج السنوي والخطة 
العامة للجمعيات في مديرية الضالع 

)50( كادراً صحياً بعدن ينهون حلقة 
نقاشية حول مكونات الخطة الصحية

الزايدي يبحث جوانب دعم مشروع تحسين 
معيشة المجتمع في محافظة مأرب

ڈ زنجبار/ عبد الله بن كدة:
تنفيذاً لقرار المجلس المحلي بمحافظة أبين بشأن متابعة ومراقبة تنفيذ 
الأعمال في مشاريع خليجي )20( ومشاريع الدعم الإضافي في المحافظة ينفذ 
أعضاء المجلس حالياً برنامج نزول إلى مواقع تنفيذ المشاريع في مختلف 
المجالات في عدد من مناطق المحافظة للإطلاع على سير العمل ومستوى 
أداء الجهات المنفذة والتزامها بالمواصفات والمقاييس وما يتطابق مع شروط 

الإعلانات المقدمة لتنفيذها.
وأكد الأخ رئيس لجنة الخدمات بالمجلس المحلي بالمحافظة مهدي الحامد 
في تصريح لصحيفة )14 أكتوبر( أن هذا البرنامج الذي ينفذه أعضاء المجلس 
يهدف إلى تعزيز دور المجلس الرقابي والإشرافي الذي يأتي في أولويات مهام 
المجالس المحلية وانطلاقاً من الحرص على سلامة التنفيذ في هذه المشاريع 
وحفاظاً على المال العام، ومن أجل التسريع بالعمل في هذه المشاريع لخدمة 

المواطنين وتحسين مستوى الخدمات العامة في مختلف المناطق.
وأهاب الحامد بزملائه في المجلس بالتقيد الصارم بمراقبة المواصفات 
والمعايير والمقاييس من قبل المقاولين المنفذين للمشاريع وسرعة العمل 
فيها، وأكد أن المجلس المحلي بالمحافظة سيعمل كل ما بوسعه ووفق 
صلاحياته القانونية لخدمة أبناء المحافظة وتحسين الأوضاع في مختلف 

المناطق.

لتعزيز الدور الرقابي للمجلس المحلي في أبين

برنامج نزول إلى المشاريع لتقييم مستوى تنفيذها

الجبلي يناقش مع مدير منظمة الإغاثة المشاريع المنفذة في المجال الثقافي

الشيري يحث مسؤولي المكاتب التنفيذية على حل مشاكل المواطنين
ڈ عدن/ يا�ضر �ضم�ضان:

رأس الأخ احمد حسن الشيري مدير عام مديرية الشيخ عثمان صباح 
أمس الاجتماع الدوري الثاني للمكتب التنفيذي للمديرية لعام 2011م 
بحضور الاخ علي عبدالمجيد الأمين العام للمجلس المحلي بالمديرية 
وفي بداية الاجتماع اكد الاخ الشيري ان الوطن اليمني يمر بظروف 
دقيقة ويتوجب على الجميع ان يتحلى بروح المسؤولية الجماعية. 
وطالب مسؤولي المكاتب التنفيذية في المديرية بعدم الجلوس في 
مكاتبهم والنزول المباشر الى المواطنين لتلمس وحل قضاياهم 

ومشاكلهم.
وشدد مدير عام المديرية على أهمية التعامل مع المواطن بمسؤولية 
وبشفافية تجنبا لحدوث الفوضى واقلاق السكينة العامة في المديرية 

بما يسهم في تعزيز الأمن والاستقرار للمواطنين في المديرية.
وناقش الاجتماع بعد ذلك جملة من التقارير المدرجة في جدول 
اعماله اهمها تقرير عن مستوى تنفيذ نتائج الاجتماع السابق وتقرير 
عن مستوى اداء قسم النظافة حيث تم مناقشته باستفاضة وابداء 

الملاحظات والمصادقة عليه.

ڈ الحديدة/ احمد كنفاني:
ناقش الأخ احمد سالم الجبلي محافظ الحديدة خلال لقائه 
بمكتبه صباح أمس مدير منظمة الاغاثة للتنمية الدولية جون 
كلينتي مستوى الاداء في المشاريع التي تنفذها المنظمة في 

المجال الثقافي في المحافظة.
وأكد الجانبان الحرص على توسيع أطر التعاون القائم بين 
المحافظة والمنظمة في هذا المجال بما يخدم الحركة الثقافية 

فيها.
وتطرق اللقاء الى جوانب الدعم الفني الممكن تقديمه من 
المنظمة في مجال المسرح وبما يضمن تحقيق الاهداف المأمولة 

منها.
من جانبه استعرض مدير منظمة الاغاثة جون كلينتي في هذا 
الصدد رؤية المنظمة في تطوير المجال الثقافي والسبل الكفيلة 

للنهوض به والاستفادة منه.
ولفت الى ان هناك بعض الانشطة التي اجريت في بعض 
مدارس مديريات المحافظة وتقديم الدعم للمسرح المدرسي 
مؤكدا الانتهاء من عملية تدريب الطلاب والمشاركين فيها واعداد 
6 مسرحيات لمدارس 8 مديريات سيتم عرضها قريبا وتناقش عددا 

من القضايا المتصلة بحياة المواطنين في المحافظة.
وعبر الجبلي عن شكره الجزيل لما تقدمه المنظمة من دعم 
متواصل للمجال الثقافي في المحافظة.. مؤكدا حرص قيادة 
السلطة المحلية على تعزيز عملها وتذليل الصعوبات امام انشطة 
المنظمة وما تقوم به من التأهيل والتدريب النوعي للشباب في 

مجال الثقافة والمسرح.

 ڈ ماأرب/ محمد الجدا�ضي:
ناقش اجتماع موسع برئاسة محافظ 
الزايدي  ناجي بن علي  محافظة مأرب 
الأوضاع التجارية والمجالات الاستثمارية 
والعمل على النهوض بالقطاع التجاري 
والارتقاء بمستوى الأداء في هذا المجال. 
الذي  الاجتماع  أثناء  الزايدي  وشدد 
ضم رئيس الغرفة التجارية والصناعية 
محمد أحمد الخراز والتجار بالمحافظة 
على أهمية الالتزام بالأسعار المحددة 
وعدم الاحتكار للموارد الغذائية الأساسية 
ودعا المحافظ إلى اجتماع موسع بعد غد 
السبت يضم مكاتب المالية والضرائب 
النظافة  وصندوق  والتجار  والصناعة 
والتحسين والغرفة التجارية والصناعية 
أمام  للوقوف  وذل��ك  المحافظة  وتجار 
القطاع  قبل  من  المقدمة  المقترحات 
المطالب  لبلورة  بالمحافظة  التجاري 
بما  بالضرائب  الخاصة  والمقترحات 

الآليات  ووضع  العامة  المصلحة  يخدم 
المناسبة بشأن تسديد الضرائب والعمل 
على تغليب المصلحة العامة وبما يخدم 
العمل  تعزيز  في  المحافظة  مصلحة 

التجاري.
في  موسع  اجتماع  عقد  ق��د  وك��ان 
الغرفة التجارية برئاسة رئيس مجلس 
الإدارة محمد أحمد الخراز ضم القطاع 
حيث  المحافظة  عاصمة  في  التجاري 
أكد المجتمعون موافقتهم على تسديد 
الضرائب وفقاً للأعوام السابقة بالإضافة 
إلى 10 % في كل عام وذلك عبر البنك 
خزينة  ورف��د  التنمية  خدمة  المركزي 
الدولة وأكد التجار أنه لا يوجد أي مانع 
في تسديد ما عليهم من ضرائب بحسب 
الأعوام السابقة ودون أي تأخير مؤكدين 
للسلع  المحددة  بالأسعار  التزامهم 
الاحتياجات  كافة  وتوفير  الأساسية 

الضرورية للمواطنين. 

محافظ مأرب يجتمع بالتجار لبحث الأوضاع التموينية والتجارية 

�إعلان


